

La orden de alzamiento de la Guerra Necesaria



La Habana, 25 ene (RHC) El año 1895 trajo buenas noticias para las autoridades españolas, al conocer que tropas estadounidenses habían ocupado un gran cargamento de armas en el Puerto de la Fernandina, en La Florida.

No obstante, los revolucionarios cubanos decidieron seguir adelante con los planes de alzamiento general, y consideraron impostergable el envío a Cuba de la orden.

La prédica martiana de unidad e independencia pudo más que el revés, que paradójicamente se convirtió en una prueba de capacidad y liderazgo de Martí, junto a Gómez y Maceo, para hacer realidad el inicio de la lucha por la independencia.

Con el inicio de la Guerra Necesaria, acabó la tranquilidad del capitán general español en Cuba, Emilio Calleja e Isasi, quien nunca imaginó que ante las propias narices de las autoridades del puerto de La Habana, llegaría la orden de alzamiento en un inofensivo tabaco. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba